

活躍している人は輝いています。そんなキラキラする人を紹介。

# きらびと

## ゆりママん

愛媛のインフルエンサー

1988年生まれ、土居町出身。2014年からブログやインスタグラムで県内のカフェやパン屋、観光地などの紹介を始める。インスタグラムのフォロワー数は、現在4.5万人。今年4月からは愛媛朝日テレビ「なるちか!」にレギュラー出演、「タウン情報まつやま」でパン屋を紹介する連載をスタート。2児の母。

**インフルエンサー**  
SNSなどでの情報発信が、フォロワー（閲覧登録者）の購買意思決定に大きな影響力を持つ人のこと。

— インフルエンサーとして活動するようになったきっかけを教えてください。

大好きだったカフェのことを、当時流行っていたミクシィやフェイスブックに投稿したことが始まりです。カフェは小さいころから母に連れられてよく行っていましたし、文章を書くことも好きでした。ある時、友達から「過去に投稿した内容も探しやすいようにして欲しい」と頼まれて作ったのが「ゆりママんブログ」です。

— インフルエンサーとして活動するうえで、気を付けていることはありますか？

写真を撮るときは、映える部分だけを切り取るのではなく、全体を撮るようにしています。見てくれた方に、行ってみたいと思ってもらえるように

うに、お店の雰囲気写真を表現しています。

— 最近では動画も多く投稿されていますよね。写真との違いはありますか？

以前お蕎麦を食べる動画を投稿したところ、フォロワーさんから「その食べ方は違うよ」と指摘されたことがあります。調べてみると、お蕎麦には食べ方に順序があることがわかりました。

— 写真には写らない部分ですね。どんな順序ですか？

お蕎麦本来の風味を楽しむために、ひと口目はつゆにつけずに味わうそうです。私はドバっとつゆにつけていました(笑)。インフルエンサーは「映え」を追及しがちですが、マナーやお店の想いを伝えることも大事だと思います。

— 子育てをしながらの活動は大変ではないですか？

大変ですね。朝、二人の子どもを小学校に送り出してから、身支度をして取材に行きます。夜は、子どもを寝かしつけてから記事を書いたり、動画を編集したりします。寝るのはだいたい夜中の1時ぐらいなので、毎日取材を入れないようにしています。

— 最後に今の夢を教えてください。

第二のゆりママんを作ることが夢です。世代ごとに求められる情報は異なります。私は今33歳ですが、10歳代、20歳代向けの記事は、同年代のインフルエンサーに発信してもらいたいと思います。いろんな世代のインフルエンサーたちと一緒に、もっと愛媛を盛り上げていきたいです。

愛媛をもっと盛り上げたい!

Instagram

ゆりママん～愛媛

